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第 118回素粒子原子核研究所運営会議議事要旨 

 

 

日   時  令和３年７月 15日（木） 13時 00分～15時 25分 

 

場   所  高エネルギー加速器研究機構 管理棟大会議室＋リモート（Zoom）併用 

 

出 席 者  花垣議長、浅井委員、飯嶋委員、五十嵐委員、市川委員、後田委員、宇野委員、大

西委員、荻津委員、川越委員、久世委員、小松原委員、塩澤委員、高橋委員、田島

委員、田村委員、飛山委員、中野委員、中村哲委員、中村隆司委員、橋本委員、藤

井委員、松本委員、三原委員 

（欠席者 瀬戸委員、永江委員） 

オブザーバー 

齊藤素粒子原子核研究所長、足立理事、内丸理事、岡田理事、幅理事、小関加速器

研究施設長、住𠮷𠮷監事、藤澤総務部長、阿部財務部長、五味田研究協力部長、西財

務部長、幸田参事役・総務課長、櫻井人事労務課長、圷研究協力課長、柴沼監査室

長、岡田共同利用支援室長 

 

配付資料 

１．第 117回素粒子原子核研究所運営会議議事要録 

２．人事異動 

３．2021年度素粒子原子核宇宙シミュレーションプログラム審査結果一覧 

４．協定・覚書等一覧(国内機関関係） 

５．協定・覚書等一覧(外国機関関係） 

６．教員公募（講師・若干名 実験） 

７．教員公募（研究機関講師・若干名 実験） 

 

別途配信資料 

・教員人事（素核研 20-15・助教：理論・卓越研究員） 

 

 

議 事 

１．前回議事要録の確認 

  花垣議長から、資料１の前回議事要録案（第 117回・書面審議）について説明があり、原案ど

おり了承された。 

 

２．所長等報告 

（１）人事異動 

齊藤所長から、資料２に基づき報告があった。 

（２）素粒子原子核宇宙シミュレーションプログラムの審査結果について 

橋本委員から、資料３に基づき報告があった。 

＜主な質疑応答等＞ 
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・プログラムへの申込が増えた場合にはどのような対応になるのか。 

→方針として、１課題当たりの利用時間を減らして、増加分の課題を受け入れることとし

ている。 

（３）概況説明 

齊藤所長から、概算要求の状況、責任者会議での議論、研究計画委員会での KEK-PIP に向

けた取組について進捗状況の報告及び各種イベントの開催状況の紹介などがあった。 

＜主な質疑応答等＞ 

・KEK-PIP2022 に向けた研究計画委員会タウンミーティングの案内が原子核コミュニティ

にだけ届いていないため、同時に連絡してほしい。 

→対応する。 

・素粒子原子核研究所のロゴについて、物質構造科学研究所のロゴのように商標登録した

上で商用化したほうがよいのでは。 

→承知した。知財の担当者と相談して検討する。 

（４）各プロジェクト報告 

  ①SuperKEKB報告 

     飛山委員から、SuperKEKBの状況について報告があった。 

  ②Belleと BelleⅡ報告 

    後田委員から、Belleと BelleⅡの状況について報告があった。 

  ③J-PARC報告 

    小松原委員から、J-PARCの状況について報告があった。 

④理論センター報告 

橋本委員から、理論センターの状況について報告があった。 

 

３．審 議 

（１）教員公募（講師・若干名 実験） 

齊藤所長から、資料６に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。人事委

員については、別途書面にて審議することとした。 

（２）教員公募（研究機関講師・若干名 実験） 

    齊藤所長から、資料７に基づき説明があり、審議の結果、資料のとおり了承された。人事委

員については、別途書面にて審議することとした。 

（３）教員人事（素核研 20-15・助教：理論・卓越研究員） 

    齊藤所長から、別途配信資料に基づき説明があり、助教１名の審議が行われた。 

 

以上 


